
　岸田政権は今後、5年間の軍事費を総額43兆円に増
やす方針です。このお金があれば、4400億円と試算さ
れる学校給食の無料化が100年近く続けられます。
　統一地方選挙で「大軍拡反対」の厳しい審判を下し、
国民のいのちとくらしを守る政治に変えましょう。

　岸田政権が報復攻撃による国内被害
の可能性をはじめて認めました。

県内の自衛隊基地も大増強
　新安保3文書の決定後、航空自衛隊
入間基地の来年度予算が今年度の3.5
倍（210億円）にふくれあがりました。

戦争の心配のないアジアへ～日本共産党の外交ビジョン～
　大軍拡をただちにストップし、ASEAN（東南アジア諸国連合）の対話による平和の枠組み
づくりを中国やロシアなどを包み込んだものに発展させます。
　その枠組みを生かしながら、対話による平和外交で東アジア地域の平和と安定を実現します。

　日本共産党狭山市委員会と党市議
団は、2月21日に「小・中学校、保育所
の給食費無料化を求める署名」の第
一次分1,002筆を市の教育長と学習
教育部長に提出しました。
　狭山市の給食費は現在小学校が月
4,300円、中学校が月5,000円です。
いのまた嘉直は、各自治体が給食費
の無料化を早急に実施できるよう、市
町村への財政支援を県に強く働きか
けていきます。

　さらに来年度以降、C2大型輸送機を2機追加配備し5機
に増やすとともに、同機へのスタンド・オフ・ミサイル搭載に
むけた開発・整備が進められようとしています。
　また、住宅地近くに新たな火薬庫をつくる計画です。
　市民の安全を脅かす基地の増強に強く反対します。

　来年度、入間基地の抗たん性(敵の
攻撃を受けた場合にも、基地機能を
維持する性能)を向上させるため、全
国一多い115億円を計上。電力線など
ライフラインの地下化を図るとしてい
ます。報復攻撃を前提とした予算は認
められません。

●保健所を増設し、感染症の検査体制を強化します
●35人以下の少人数学級、返済不要の奨学金を実現します
●河川改修で水害防止。車道・歩道の整備・改修をすすめます
●太陽光発電など再生可能エネルギーを推進します
●公共施設・学校に生理用品の設置をすすめます

共産党
「自衛の範囲を超え、
明らかに憲法違反。
絶対に認められない」

VS
自民・公明

「自衛権の範囲内」

維新
「自衛措置として当然」

浜田精一防衛相「（相手国の報復攻撃で）
日本に大規模な被害が生じる可能性も完
全に否定できない」（2月6日衆院予算委
員会・穀田恵二衆院議員への答弁）
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埼玉県議会議員選挙
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小中学校・保育所の
給食費を無料に

1953年宮城県生まれ●東京都立小岩高校卒業●73年に狭山市に転居、73
年～ 96年医療生協に勤務●病院、診療所、歯科診療所の事務長などを歴任
●家族は妻と一女、一男●狭山市笹井在住●現在狭山市議会議員6期目●
建設・環境常任委員、基地対策特別委員会委員●党狭山市議団団長歴任
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埼玉県内の日米の軍事基地・施設

自衛隊熊谷基地

防衛省大井通信所

自衛隊入間基地
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大軍拡・大増税
ストップ！！

いのまた

今年度
60億円

来年度予算
210億円 3.5倍に扌

大軍拡ストップで大軍拡ストップで
給食無料100年分！？給食無料100年分！？

税金は軍事ではなく暮らしへ
●特別養護老人ホームの建設
●子どもからお年寄りまで医療費無料
●教職員の倍増と小中学校の35人以下学級の実現など
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C2輸送機への長射程ミサイルの搭載
も進められようとしています。
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ボランティア募集中



請願紹介率は共産党93％
約４年間で県民から提出された請願29件中、共産党
が27件の紹介議員になりました。

県政をさらに前へ
●子どもの国保税ゼロ
18歳まで均等割り廃止

●給食費ゼロ
県と市町村と連携して
実現します

●子どもの医療費ゼロ

●同性パートナー
　シップ宣言を

●ゼロカーボン
　シティ宣言を

●補聴器購入補助を
高齢者の6割が
聞こえ困難

●障害者医療無料制度
65才以上で障害をおった
人への差別なくす

●水道料金20%引き上げ中止に

●保健所をつくる
所沢に！上尾・伊奈地域に！
人口20万人の都市に！

●医師を増員
医学生への奨学金創設で
埼玉県で働く医師101人実現

自民党県政へ
の
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ず

全国第6位の財政力をいかして

子ども医療費無料制度
全県で窓口払いゼロへ

コロナ対策　無料PCR検査の拡大
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保健所職員・保健関係職員を増員

事業者への協力金支給、抜群の速さ

特別支援学校2校7分校
992人分建設へ
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　2019年一般質問で県としての窓口払い撤廃、対象年齢
拡充を要求。2022年10月から窓口無料化が実現。

　「PCR検査は感度7割」としぶる知事に対し、繰り返し無料検査を要
求。高齢者・障害者施設職員の検査、薬局などでの無料検査が実現。

　教員の産育休や退
職時の代替教員がい
ません。2020年初め
て92人もの未配置未
補充教員がいること
を明らかに。23年度
年度から代替教員配
置が始まります。

　水余りにもかかわらず、建設した八ッ場ダム。建設費の返済が水道会計を圧迫し、料金引き上げ方
針が打ち出されました。当初の2倍に建設費が引きあがった際に反対したのは共産党だけです。

埼玉県教員の
未配置・未補充数 問われる県議会各会派の態度（○＝賛成　×＝反対）

（2022年11月）

特別支援学校関係者と懇談する党県議団

　「死んでしまいそうです」という職員からの電話を受け、2021年一
般質問でコロナ対策での職員の長時間勤務問題を追及。保健所職
員38名、保健関係職員55名増員。

　飲食業者等へのコロナ感染防止のための協力金、早期支給を促し、
東京と比べても際立つ速さで支給されました。

財源はあります▶一般会計2兆2100億円・基金800億円

●原発の再稼働を求める
　意見書(2017年)を採択
全国から抗議が集まる

●豪州クイーンズランド州議会親善に
　10県議派遣で1200万円
姉妹都市親善は議長・副議長で十分です。

●第2の歳費＝費用弁償は実費へ
例：上尾市在住県議　1回の議会登庁で
8100円支給（共産党県議は、実費以外
寄付します）

●7つの特別委員会
7つもの常設の特別委員会は必要あ
りません。常任委員会と同主旨の特
別委員会は廃止を。

定数93のうち

50が自民党の県議会では？

　障害児の学校=特別支援学校の教室不足を繰り返し質
問。2021年から戸田かけはし・岩槻はるかぜ特別支援学
校2校が開校、分校7校開校（予定含む）。3校増築（予定含
む）が実現しました。 子育て支援

3つのゼロ

新しい埼玉に
むかって

高齢者・
障害者に
安心を

命をまもる

県民の運動を力に
願い実現

県政を厳しくチェック

コロナ対策で
知事と論戦し実現

自民党県政へ
の

逆戻りを許さ
ず 県民とともに政治動かす

小 学 校 120名

中 学 校 50名

高 等 学 校 6名

特別支援学校 42名

自民 県民会議 公明 民主フォーラム 共産

八ツ場ダム建設費増額（2004年） ○○ ○○ ○○ ○○ ××

県所沢保健所廃止（2009年） ○○ ○○ ○○ ○○ ××

原発再稼働意見書（2017年） ○○ ○○ ×× ×× ××

特別支援学校整備請願（2022年） ×× ×× ×× ×× ○○

さらに
枠を拡大

職員定数の推移（知事部局）
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